



La Universidad contradice a Wert y dice que el recorte de las becas supera los 300 euros

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad todavía no se atreve a dar cifras oficiales sobre el porcentaje de alumnos que ha cobrado ya la beca del Ministerio de Educación y el número de estudiantes que está pendiente de percibirla. La vicerrectora de Asistencia al Universitario, Cristina Pita, relacionó este hecho con la complejidad del proceso, derivada de las partes fija y variable vinculadas a cada ayuda ministerial. De hecho, la Usal todavía no ha obtenido una comunicación oficial del Ministerio sobre estos porcentajes, según apuntaron fuentes académicas, y el proceso para comunicar y abonar posteriormente la parte variable de las ayudas a cada estudiante lo inició el Ministerio el pasado 31 de marzo.

Los datos actualizados ayer por la Usal ponen de manifiesto que el Ministerio ha concedido la beca al 60% de los 12.686 estudiantes que la solicitaron, es decir, exactamente 7.612 alumnos, lo que supone un aumento del 9,78% respecto al curso 2012-2013. Un 39,51% de las becas fueron denegadas, quedando un 0,49% pendiente de aclarar. La vicerrectora también matizó que la disminución de las cuantías este curso supera los 300 euros a los que aludió el ministro la semana pasada. Con todo, Pita puntualizó que si bien es cierto que globalmente ha aumentado el número de becarios, la «incertidumbre» por saber cuánto cobrarán, en virtud de la parte variable, aún persiste.